

(23) 地域総合 2022年(令和4年)12月14日 水曜日

日本

# ウニをおいしく養殖へ

青谷高生が  
エサの種類など提案



実食するため、育てたウニを水槽から取り出す生徒ら＝  
13日、鳥取市青谷町青谷の青谷高

青谷の漁業について学ぶ  
青谷高(鳥取市青谷町青谷)  
の3年生6人が13日、異なる  
エサで70日間飼育したム  
ラサキウニを実食し、身の  
付き方や味の違いを調べ、身の  
おいしく育てられるエサを  
提案した。

青谷の漁業について学ぶ  
学」と、県や県漁協などに  
よる「鳥取ブルーカーボン  
プロジェクト」が連携して  
実施。生徒らは、ウニが海  
藻を食べ尽くす磯焼けの問  
題を解決するため、ウニを  
捕獲しておいしく養殖する  
方法を研究してきた。

この日は、四つの水槽で、  
それぞれキャベツやミニカン  
決策を考える同校の「青谷  
青谷の課題を発見し、解  
決策を考える同校の「青谷  
前田涼さん(18)は「おい

して感動。ウニは捨てら  
かんきつ類の皮をエサとす  
れるものだと思っていたけ  
ど、捨てずにみんなに食べ  
てほしい」と笑顔。同プロ  
ジェクト実行委事務局長の  
古田晋平さんは「生徒から

くるアイデアがあり、ウニの  
養殖について新しいヒント  
を得られた」と話した。  
(安井桃華)